Réponse reçue par mail le 28/09/23 de la responsable sécurité de l'entreprise COMBIRAIL

- « Pour faire suite aux recommandations R4 de ce rapport, COMBIRAIL s'engage à :
 - Introduire lors de la JFC conduite 2023 le thème concernant la priorisation des tâches lors des phases de conduite, cette notion fera également écho à la sensibilisation des conducteurs sur les facteurs externes influençant leur concentration et leur capacité cognitive.

Rien ne pourra être engagé concernant l'ergonomie du matériel de conduite. »